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生活発表会 役員・ボランティアさんの感想    

少し前になってしまいましたが、生活発表会では沢山の父母の会役員の皆様や今年初めて募

集したボランティアの皆様にはひとかたならぬご協力をいただき、改めて心から感謝申し上げま

す。役員・ボランティア向け事後アンケートでは、とても参考になるご意見や改善点を出していた

だいたので、来年度の参考にさせていただきます。また、感想もたくさんいただきましたので、いく

つか紹介させていただきます。 

◎昨年まではただの観覧者として見ているだけでしたが、今年は

観覧だけでなく、舞台を作るスタッフとして関わることができ

て、今までとは違った楽しみ方ができました。“失敗できない”

というプレッシャーと戦いはしましたが、それも含めていい経験

ができたように思います。本番前の少し緊張した息子の姿は、

役員をやっていなければ見られなかったなと思いました。また、

舞台裏を見ていて、忙しい中発表会に向けていろいろな準備をしてくださった先生方の苦労や

努力を思うと、本当に頭が下がる思いです。先生方には感謝しかありません。本当にありがと

うございました。（役員） 

◎昨年は役員として舞台の担当をしたので、今回また違った形でお手伝いができて楽しかったで

す。発表を終えた子供たちがとても達成感のある笑顔いっぱいの表情で教室に入ってくる様

子を見て、こちらもとてもうれしい気持ちになりました。１日目の参観では、去年よりも席の並び

が工夫されていて、くじ引きで残念ながら一番後ろの席でしたがよく見ることができました。コ

ロナ禍で準備してくださった先生方、役員のみなさんありがとうございました。オペレッタだけ

でなく、合奏・合唱もあり、とても見応えがありました。（ボランティア・元役員） 

◎他のお手伝いさんが、着付けが終わった子供たちや出番が終わって戻ってきた子供たちの笑

顔を見て『役得だよね～』と言っていたのに私もめちゃくちゃ頷きました。ステージの上の緊張

しながら頑張っているところだけではなく、出番前のうきうきした顔や終わった後のやりきった

顔を見て、自分の子ではないけれどとても可愛くて、お手伝いをしてよかった！！と思いました。

先生方、役員の皆さん、ありがとうございました。（ボランティア・元役員） 

◎今までこういったお手伝いに参加したことがなかったため、自分でも大丈夫かな？？と心配で

したが、同じクラスのママさんと交流しながら何とか終えることができました。（ボランティア） 

◎総練習・本番ともありがとうございました！もっと幼稚園の行事に参加したいと考えていたの

で、今回参加できて嬉しかったです。りんごクラブでの預かりもありがとうございました。また、

機会があったら参加させていただきたいです。（ボランティア） 

◎９：００集合だととても楽だったので、また来年もお手伝いした

いと思います。役員の皆様お疲れ様でした。（ボランティア） 

 

  沢山の皆様のご協力のお陰で子供たちの輝く笑顔を見るこ

とができました。今後も役員活動やボランティアに楽しく参加し

て頂ければ園としても嬉しいです。ご参加お待ちしています。 


